



Yolanda Díaz defiende en México reducir la jornada laboral desde el feminismo

30 enero 2024 - 19:01

🕒 3 minutos

Ciudad de México, 30 ene (EFE).- La vicepresidenta segunda del Gobierno español, Yolanda Díaz, defendió este martes la reducción de la jornada laboral, que tanto México como España discuten, desde una mirada “profundamente feminista” para “ensanchar” los derechos de los trabajadores.

En el coloquio 'Derechos laborales para un mundo en transformación', en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la también ministra de Trabajo y Economía Social subrayó la importancia de la ecología y la lucha contra la crisis climática para legislar en materia laboral.

En una atención a los medios previa al coloquio, Díaz valoró el “debate profundo” en ambos países para tener un trabajo “que sea con derechos, digno y decente”.

Mientras España discute reducir la jornada de 40 a 37,5 horas semanales, el Congreso de México analiza una reforma constitucional para bajarla, por primera vez en más de 100 años, de 48 a 40 horas.

“La jornada laboral (actual) está concebida a través de la mirada masculina (...) y pensada para el mundo industrial, en la que los hombres no tenían interés por su vida privada ni por los cuidados”, denunció Díaz.